

## Netanyahu habló en la ONU y advirtió con ataques a Irán

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, advirtió a Irán en el discurso que dio este viernes en la Asamblea General de la ONU que si son atacados por ese país, Israel responderá: "No hay un lugar en Irán al que los largos brazos de Israel no puedan llegar". Su discurso subrayó la capacidad militar de Israel y su disposición a actuar frente a amenazas iraníes. Delegados del Líbano y los territorios palestinos abandonaron la sala en protesta, mientras que manifestantes en Nueva York pidieron el fin de la violencia en Gaza y Líbano. Netanyahu, en tono enérgico, criticó las "mentiras" contra Israel y reafirmó su posición defensiva ante la comunidad internacional, reporta "El Mundo".

